



Profesionales de la salud del valle se organizan para formar la Agrupación de Médicos Mayores de Aconcagua

Con el objetivo de formar la Agrupación de Médicos Mayores del Valle de Aconcagua, los profesionales de la salud participaron, el miércoles recién pasado, en una reunión informativa que fue encabezada por el doctor **Gustavo Espinosa Vergara**.

La actividad se realizó en la comuna de San Felipe y reunió a una decena de profesionales, lo que constituyó un primer acercamiento para informar sobre los pasos a seguir en la creación de esta nueva agrupación.

«Cuando nosotros éramos directiva, pensé que quedamos con una deuda

que ya se habían ido, de formar este grupo; o sea, de asociar a los médicos que ya no están en ejercicio o por lo menos en el hospital, y cuando cambió la directiva, hablé con el doctor Foncea y le pregunté si a la directiva le interesaba formar este grupo, porque yo estaba interesado, porque siento que tengo una deuda con mis colegas y estoy disponible. Nos pusimos de acuerdo y ya se hizo en Santiago la elección de la directiva nacional y me mandaron a mí como encargado, así que he sido la persona que está

de la formación y para mí es una tremenda responsabilidad», dijo el doctor Espinosa.

La reunión de este miércoles fue una primera instancia de trabajo y la idea es elegir una directiva, en un nuevo encuentro que se realizará durante el mes de enero, todo con el objetivo de realizar actividades enfocadas en los profesionales de la salud.

«La actividad, fundamentalmente es juntar a los colegas, es ver cuáles son las inquietudes y de alguna manera participar en el colegio, aportando toda la experiencia



Profesionales de la salud del valle se organizan para formar la Agrupación de Médicos Mayores de Aconcagua.

en la parte médica, en la parte gremial, eso es fundamentalmente la idea, y ver que necesidades tienen los médicos, y ver de qué manera el colegio puede ir dando solución a las necesidades que tiene este grupo de médicos. En el fondo, es un reconocimiento a

mantenido este colegio durante 40 ó 50 años, y que ahora el colegio se ha sentido con el deber de darle una mano de ellos y hacerlos sentir que son parte del colegio», dijo el profesional.

La agrupación podría contar con unos 60 médicos de

Aconcagua, por lo que la invitación del doctor Espinosa es «a integrarse, a que participemos, que recordemos los viejos tiempos, en el sentido de que renovemos nuestra relación con los colegas y que sigamos aportando a la vida médica desde nuestra